



HEINRICH TIMMEREVERS
BISCHOF VON DRESDEN-MEISSEN

Bundesverband Lebensrecht e.V.
Frau Alexandra Maria Linder M.A.
Vorsitzende
Fehrbelliner Str. 99
10119 Berlin

Dresden, 15. Juli 2019

Sehr geehrte Frau Linder!

Ganz herzlich danke ich Ihnen für die Einladung zur Teilnahme am „Marsch für das Leben“, der am 21. September 2019 in Berlin stattfinden wird. Leider kann ich nicht daran teilnehmen, da ich an diesem Tag schon mehrere Verpflichtungen habe, unter anderem auch die Weihe eines neuen Altars in einer Kirche.

Ich danke Ihnen sehr, dass Sie sich auf vielfältige Weise für die Kultur des Lebens einsetzen und diese zu fördern versuchen und entsprechende Alternativen anbieten. Statt Abtreibung bieten Sie umfassende Hilfe und Aufklärung an, statt assistiertem Suizid und Euthanasie bieten Sie Hospiz- und Palliativversorgung an, statt Selektion fördern Sie Inklusion auch vor der Geburt.

Ich stimme Ihnen zu, je mehr der Mensch nur noch als „Leistungsträger und Konsument“ angesehen wird, je weniger er als Person in seiner Würde vom Anfang bis zum Ende respektiert wird, desto klarer und konsequenter müssen wir für ihn eintreten, gerade in Lebenssituationen, in denen er es selbst nicht kann.

Ich danke Ihnen sehr für dieses Engagement und erbitte Ihnen für den „Marsch für das Leben“ und alle Ihre Aktivitäten den Segen Gottes!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Heinrich Timmerevers
Bischof von Dresden-Meißen